

# Preparación francesa



## EN ASCENSO.

Evelyn García es una de las seleccionadas cuyo nivel va en ritmo ascendente.

El ser poseedor de tres títulos olímpicos y el haber competido en siete campeonatos mundiales son tan sólo dos cartas de presentación del entrenador francés Philippe Tete, que entrenará a los salvadoreños en Francia.

Así lo confirmó Rubén Contreras, quien es el fuerte bastión de apoyo con el que cuentan estos ciclistas tanto en Laussanne, Suiza, como en Grenoble, Francia, el nuevo destino de los pedalistas cuscatlecos.

"Al llegar a Grenoble, el grupo de ciclistas será recibido por Philippe, quien los entrenará de manera permanente hasta que llegue la fecha de los juegos", mencionó.

Rubén dice que este entrenador es un especialista en pista, que ya conoce a estos ciclistas y les ha manifestado su entusiasmo por el hecho de trabajar con el grupo.

"Este entrenador ha dicho que casi todos tienen un potencial muy bueno y que debe ser explotado a través de un entrenamiento planificado, es decir, muy profesional."

Agrega que ya son 30 los años de experiencia de Philippe, dueño de un currículum que exige confiar en él.

## Accederán al mejor fogueo posible

Tal y como ya lo hicieron el año anterior, este grupo de corredores estará compitiendo en varias pruebas que se desarrollan en Europa, a las cuales se puede acceder sólo permaneciendo allá, apuntó Rubén.

"Como están en Europa, existe la facilidad de asistir a competencias de primer nivel, donde es común ver a colombianos, mexicanos, cubanos y venezolanos, los principales rivales y favoritos para la cita de noviembre próximo", indicó.